



Elche, 10 de Mayo de 2023

ESCUELA DE VERANO

Este año, el ¡equipo Bros al rescate! estará en nuestras instalaciones para ofrecer actividades lúdicas y divertidas a vuestros peques

Desde la AMPA queremos informaros de que este mes de julio, sin saber fecha exacta por parte del ayuntamiento, se procederá a realizar obras de mejora en el patio de los mayores. Debido a dichas obras en el patio principal, las actividades de la escuela de verano serán desplazadas al patio de infantil y a las zonas interiores del centro intentando así minimizar los ruidos y molestias que pudieran ocasionar las obras. Se garantiza la seguridad e higiene de los niños.

Una vez informados necesitamos conocer el número de interesados para saber si llega al mínimo de niños para realizar esta actividad.

Os pasamos proyecto y los enlaces correspondientes.

<https://forms.gle/XrBC3goP6CUFuYZx8>